

広田中学校だより

令和6年5月29日 体育大会特集2です。

発行:佐世保市立広田中学校

文責:校長 栗林 俊明

『水曜日』は、学校からのお知らせ等としていますが、今回は児童生徒の活躍の様子をお伝えします。

校訓 「賢く 優しく 逞しく」



体育大会での全校生徒のつながりを大切に、「ありがとう」の輪を広げていきます！

各応援団長、副団長からのお礼のメッセージです！



吹奏楽部の皆さん みんなの素敵な演奏が、学校内外に響いていました！ ありがとう。

係の皆さん みんなの頑張りで、体育大会がスムーズに進行できました。ありがとう！

6年生 応援団のみんな、声出しや応援よく頑張ってくれました！

■■■■、応援の声だしありがとう。 ■■■■、返事をしっかりしてくれたり、声かけをしてくれたりしてありがとう。

1年生 筑紫さん、松永さん、川口さん、応援や整列の協力ありがとう。 **竹内さん**、ラジオ体操が上手だったよ！みんなに声をかけてくれてありがとう。 **今村さん**、いつも声かけをしてくれてありがとう。

2年生 松江さん、応援の声出しありがとう。 **永松さん**、校歌を声をだして歌って、全校で一番声がでていたよ。ラジオ体操も頑張ってくれたね。 **徳留さん**、返事の声が大きくてよかったです。

山下さん、福井さん、松尾さん、阿部さん、薬王寺さん、応援や行進を頑張ってくれて、ありがとう。

久富さん、校歌や佐世保市歌を大きな声で歌ってました。行進では、手足がしっかり伸びていてよかったです。

3年生 3年生のみんな、応援、声出し、行進、競技、すべてに全力で取り組んで、体育大会を楽しんでいた姿がすてきでした！！

裏面:黄ブロック、緑ブロック副団長からのメッセージ



おめでとう！！
応援の部
情熱、優秀賞！
ブロック対抗の部
優勝！

【黄ブロック 副団長 早野 愛美さんからのメッセージ】

応援の部では優勝することができませんでしたが、ブロック優勝ができて3年生にとってとてもよい思い出になりました。黄色ブロックは、「情熱」をテーマとし、一人一人が輝く情熱をもち、仲間とともに協力することができていました。最初の頃は皆、声がでず厳しいことを言うときもあったけど、みんながそれを受け止めてついてきてくれて優勝へと導くことができました。6, 1. 2. 3年生の全員リレー、玉入れ、綱引きや台風の目では、全員が力を合わせ体育大会を盛り上げてくれました。3年生にとって中学校最後の体育大会、忘れられない青春の思い出になりました。2年生が来年の体育大会を今年以上に盛り上げて最高の青春をつくりあげてほしいです。本当にありがとうございました。



おめでとう！！
応援の部
獅子奮迅
ビクトリーロード賞！

【緑ブロック 副団長 北村 莉子さんからのメッセージ】

今年の体育大会は、例年と違い応援時間が1分となりました。私たち緑ブロックはこの短い時間で、型をすることにしました。そしてブロック練習の日が続き、全員で型を合わせてみることにしました。しかし、実際にやってみると、動きが揃わず、バラバラで統一感やまとまりが全然ありませんでした。

体育大会まであと二日。このままでは駄目だと思い、先生方とも話し合った結果、型は2・3年生のみで行うことに決めました。6, 1年生はこのことを受け入れてくれるのかと不安に思いました。ですが、6, 1年生は嫌な顔一つせずこのことを受け入れてくれました。そして体育大会当日、結果は優勝をとることができなかったけど、緑ブロックの中に絆が生まれ、一人一人が輝くことができてよかったです。ここまでついてきてくれた緑ブロックの皆さん、本当にありがとうございました。

